

Liebe Familie Schmedding,

mit Spannung und Begeisterung klicken wir uns von Woche zu Woche durch die Welpenphotos auf Ihrer Homepage. Die Kleinen gedeihen ja prächtig. Oft ziehen wir Vergleiche zu Pablo und schauen noch mal bei Jette`s Photos nach. Die Veränderungen, die die Kleinen in dieser ersten Zeit machen, sind schon sehr beeindruckend.

Pablo, mittlerweile 9 Monate alt, ist diesem „Wollknäuelalter“ längst entwachsen. Er hat aber nichts von seinem Charme verloren. Langsam festigt er seine Persönlichkeit und reift zu einem stattlichen Rüden heran. Das tapsige Herumtollen wird durch ästhetische Bewegungsabläufe ersetzt.



Pablo's ausgeglichenes Wesen macht seine Gesellschaft sehr angenehm.

Wir sind sehr froh darüber, dass er eine glückliche „Kinderstube“ in Münster genießen durfte und dort die Weichen in die richtige Richtung gestellt wurden.

Was es bedeutet, wenn von Anfang an etwas schief läuft, können wir sehr gut beurteilen, denn wir haben Balou. Vieles haben wir noch korrigieren können, aber leider nicht alles. Wir haben uns mit der Situation arrangiert und akzeptieren Balou so wie er ist. Pablo hat eindeutig einen sehr positiven Einfluss auf Balou und so funktioniert das Miteinander erstaunlich gut. Viele liebe Grüße von Familie Kinzel



Das sieht sehr gefährlich aus, ist aber eine ganz normale Spielsituation.



Unermüdlich spielen die beiden zusammen „Hinterherlaufen“



Pablo im hohen Gras



Pablo beim „Nestbau“



Pablo's neuer Lieblingsplatz - unter der Tischtennisplatte



Natürlich mit Stofftier im Maul



Balou und Pablo auf Beobachtungsposten



Pablo lutscht am „Daumen“ (es sieht zumindest so aus)